Production écrite

Respecter les autres

Dans notre quartier, habitent monsieur Omar et monsieur Alain. Le premier est bien élevé, tolérant et serviable. Mais le deuxième est agressif, méchant et nerveux.

Chaque jour, le voisin Alain verse les ordures devant la porte de monsieur Omar, ce dernier ne dit rien et supporte ces misères. Alors, un jour, il sort de chez lui très malheureux et se dirige vers son voisin et dit :

« S'il vous plaît monsieur, arrêtez de jeter les ordures devant ma porte »

- Ce n'est pas ton affaire, le camion de municipalité va prendre tout, crie monsieur Alain en colère.
- Calmez- vous je vais ramasser les ordures moi-même, ajoute Omar.

Soudain, mon père intervient en disant

- « il ne faut pas être égoïste monsieur Alain au contraire, il faut s'intéresser et se dévouer à autrui.
- pardonne-moi mon voisin, je ne le fais pas exprès. Je ne mettrai plus les ordures devant ta maison ».

Finalement, les deux voisins se réconcilient et monsieur Alain reconnaît son tort et promet de ne plus embêter son voisin.

Et depuis ce moment ; monsieur Omar peut vivre tranquillement.

Mes amies, ne jetez plus les ordures devant la maison de votre voisin et acceptez les autres.

La solidarité est une obligation morale. Elle rime avec camaraderie et fraternité.